

Trop de gaz à effet de serre et c'est l'enfer !

L'effet de serre est vital pour l'équilibre planétaire mais l'augmentation de certains gaz dans l'air provoquent le réchauffement climatique. La présence excessive de ces gaz est liée en partie à l'activité humaine.

- En effet, depuis l'apparition de l'industrie, la progression des gaz à effet de serre n'a cessé d'augmenter. Les principales raisons de cette augmentation sont :
- Les énergies fossiles (tels que le pétrole, le charbon) que nous brûlons pour nous chauffer ou pour conduire.
- La population ne cessant d'augmenter, nous avons besoin de toujours plus d'énergie.
- Les habitudes prises par les populations (avoir une voiture par personne, acheter des produits hors saison et venant de pays étrangers).



Mais nous pouvons préserver notre planète en faisant du covoiturage, en préférant les transports en commun et privilégiant des produits locaux et de saison.